

Volksbank Kassel Göttingen

Filiale in Vellmar wieder eröffnet

- **Filiale wurde im Januar 2022 gesprengt**
- **Sicherheit geht vor**
- **Nachhaltigkeit im Blick**
- **Innovatives Raumkonzept**

Kassel 17. Juli 2023

In der Nacht vom 12. auf den 13. Januar 2022 wurde die Filiale der Genossenschaftsbank in Vellmar gesprengt. Seit Montag, 17.07.2023 ist die Filiale wieder im regulären Geschäftsbetrieb.

Hoher Sachschaden – Aufträge für regionale Unternehmen

Vorstandsvorsitzender Wolfgang Osse: „Bei der Sprengung entstand ein immenser Sachschaden. Unsere Filiale musste mit großem Aufwand wieder aufgebaut werden. Die Investitionen dafür betragen rund 1,7 Millionen Euro.“

Nachdem im März dieses Jahres mit der Wiederherstellung des Eingangsbereiches sowie der Installation eines Geldautomaten in der Außenfassade der erste Bauabschnitt fertiggestellt wurde, erstrahlt die Filiale der Genossenschaftsbank nun wieder im vollen Glanz. Vorstandsmitglied Volker Stern: „Ganz im genossenschaftlichen Sinn wurden über 90 Prozent der Aufträge an Unternehmen aus unserem Geschäftsgebiet vergeben. Dort, wo es nicht möglich war, handelte es sich um ganz spezielle, banktechnische Gewerke, die in der Region nicht angeboten werden.“

Schließung außerhalb der Öffnungszeiten

Ein besonderes Augenmerk hat die Bank auf das Thema Sicherheit gelegt. Stern: „Wir haben alle Filialen einer detaillierten Gefährdungsanalyse unterzogen und je nach Gefährdung unterschiedliche Sicherungssysteme eingebaut. Unsere Filialen werden nachts in der Zeit von 22 Uhr bis 6 Uhr geschlossen. In Vellmar generell außerhalb der Öffnungszeiten. Die Geldversorgung ist durch den von außen zugänglichen Automaten für Ein- und Auszahlungen rund um die Uhr verfügbar.“

Moderne Ausstattung

Neben diesen Geldautomaten befinden sich im Innenbereich ein weiteres Ein- und Auszahlungsgerät sowie ein Kontoserviceterminal mit integrierten Kontoauszugsdrucker. Alle Geräte und der Zugang zur Filiale sind - wie bei der Bank üblich - barrierefrei gestaltet.

Nachhaltigkeit im Blick

Investiert hat das Genossenschaftsinstitut in einen nachhaltigen Wiederaufbau. Erdwärmeenergie unterstützt jetzt die Heiz- und Kühlsysteme. Eine spezielle Gebäudeleittechnik temperiert nutzungsabhängig die Räume. Die Bank hat komplett auf LED-Beleuchtung umgestellt und die hochisolierte Fensterverglasung reduziert den Energieverbrauch.

Innovatives Raumkonzept

Den Mitarbeitenden in der Filiale Vellmar steht ein neu gestaltetes Raumkonzept zur Verfügung. Neben Arbeitsplätzen mit elektrisch höhenverstellbaren Schreibtischen und ergonomischen Bürostühlen verfügen sie über flexible Rückzugsmöglichkeiten für Beratungen, Meetings, Workshops oder störungsfreies, konzentriertes Arbeiten. Mit minimalem Aufwand lässt sich schnell die gewünschte Arbeitssituation herstellen.

Unveränderte Öffnungszeiten

Die Filiale ist nun – wie vor der Sprengung – montags bis freitags von 9 Uhr bis 13 Uhr sowie zusätzlich montags von 14 Uhr bis 16 Uhr, dienstags und donnerstags von 14 bis 18 Uhr geöffnet. Telefonisch sind die Mitarbeitenden der Genossenschaftsbank durchgängig montags bis freitags von 8 Uhr bis 18 Uhr erreichbar.

3.093 Zeichen